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证券代码：838924        证券简称：广脉科技        公告编号：2024-061 

 

广脉科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

□特定对象调研  

□业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

√其他 （机构投资者线上交流会议） 

 

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2024 年 8 月 21 日 

活动地点：线上会议 

参会单位及人员：开源证券、盈峰资本、乾和资产、汇瑾资产、颢升基金、

度势投资、青骊泰川、金光紫金、鼎睿资产、中通汇银、东方财富、贝寅资产（排

名不分先后） 

上市公司接待人员：董事、董事会秘书王欢女士 

 

三、 投资者关系活动主要内容 
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本次交流活动，以线上会议方式开展，公司对基本情况及 2024 年半年度

经营业绩情况进行了介绍，并就投资者关心的问题进行了沟通与交流，主要问

题及回复情况如下： 

问题 1：杭州西湖大学 GPU 集群计算系统项目，公司负责哪些部分，付

款模式如何？GPU 是单独采购还是与算力服务器打包采购？目前该业务的进

展情况是怎样的？该项目收入有在半年报体现吗？公司在算力服务领域的进

展如何？ 

回答：杭州西湖大学 GPU 集群计算系统项目，公司负责主设备供应及集

成，其中集成部分包含集群 CPU 性能评测集成、集群内存系统集成、高速网

络系统集成、节点卡间互联带宽系统集成、跨节点 GPU 间数据带宽系统集成、

异构卡系统集成、MLPerf 推理模型、MLPerf 训练模型、HPL-AI 对集群系统

集成、软件系统集成对接、校园机房平台对接、大模型操作系统部署、大模型

运维监控系统部署、大模型作业调度系统部署、大模型优化及加速调试等内容。

主设备部分按设备到货进度进行付款，集成部分按服务进度进行付款。GPU 与

算力服务器打包采购。目前该项目及其相关的 InfiniBand 高速网络设备及集成

等项目进展顺利，项目尚未验收，故其收入亦未在半年报中体现。半年报财务

报表中合同负债主要是该项目的预收款，而存货中占比较高的是为该项目及其

相关项目采购的相应设备。 

公司在算力服务领域持续开拓，截至目前除了杭州西湖大学 GPU 集群计

算系统项目外，还获得了西湖大学 InfiniBand 高速网络设备及集成项目、GPU

服务器的增补项目等。目前，国内算力中心基建提速，公司也在积极拓展其他

的算力服务业务，亦在探讨算力租赁的模式，公司将在算力服务赛道持续发展

布局，实现业务延伸。 

 

问题 2：上半年公司高铁信息化业务营收同比增长 73.13%，在下半年能

否保持较高的增速？公司在高铁信息化业务获取订单上的优势是什么？公司

在高铁信息化领域的目标是什么？公司半年报中有提及铁路智能视频控制箱，

其作用是什么？  

回答：上半年公司高铁信息化业务营收增长符合预期。公司收入存在一定
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季节性波动的特点，收入在全年内出现不均衡的情况，总体而言下半年收入大

于上半年收入，尤其是第四季度，通常占全年收入比例最高，这是与运营商的

工作流程习惯及预算使用相关。目前公司高铁信息化业务新建线公网覆盖、营

业线 5G 改造、干线光缆和营业线设备代维四个细分领域全面推进，开工情况

良好，公司对该业务下半年的预期也较好。 

高铁行业具有较高的准入壁垒及技术壁垒。公司从 2015 年开始高铁公网

覆盖业务，已通过电信运营商、铁路运营管理方、铁路设计院、铁路施工总包

合作方等各方认证，打通行业壁垒，有先进可靠的技术解决方案能力，熟悉各

方流程，公司通过全国业务布局与业务线专业管理，深耕高铁行业领域，在技

术、服务经验、人员资质与能力、高铁相关业绩等方面具有竞争优势。公司在

新建线公网覆盖、营业线 5G 改造、干线光缆和营业线设备代维四个细分领域

全面发展，力争成为高铁公网覆盖领域行业龙头，也正在将向高铁专网、信息

化集成及铁路相关产品业务方向发展，将高铁行业业务向纵深发展推进。 

公司在铁路相关产品领域有所突破，之前公司的铁路视频监控系统智能运

维平台已在上海铁路局取得相应订单，今年上半年铁路智能视频控制箱通过客

户试用并实现订单突破，在沪苏湖铁路中首先得到应用。铁路智能视频控制箱

系统通过集成先进的运维管理平台与智能监控箱设备，针对铁路运行环境的复

杂性及维护、排查的困难，提供了一系列智能化功能，包括多传感器融合的数

据采集、AI 驱动的自诊断与预警技术、云服务集成的智能决策和远程控制等，

极大提升了高铁红线内视频设备运维管理效率。智能视频控制箱系统的应用，

为铁路行业带来了一种全新的运维管理思路，通过技术创新，实现了对高铁配

套设施的主动运维和全生命周期管理，为铁路行业的数字化转型提供了有力支

撑。 

风险提示：公司对下半年的业务预期不代表业绩承诺，请广大投资者谨慎决策，注意

防范投资风险。 

 

问题 3：公司在 5G 新基建和 ICT 行业应用业务方面的战略发展方向是什

么？ 

回答：对于 5G 新基建业务，今年上半年该业务增长良好，毛利率略有提
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升。公司的目标是保持该业务的稳定持续发展，争取入围更多区域，通过良好

的后评估争取更高份额，公司已有 5G-A 相关技术人员与技术储备，力争更多

5G-A 相关业务。 

对于 ICT 行业应用业务，公司的目标是改善业务结构，从以集成为主的智

慧城市、未来社区等业务向以技术服务为主的网络安全服务、信创、算力服务

等业务不断推进。此外，公司将加大 ICT 行业应用业务的产品研发，形成“产

品+服务+解决方案”的业务模式。公司也将在算力服务赛道持续开拓布局，实

现业务延伸。 

 

问题 4：公司在手订单和中标金额的关系如何？ 

回答：公司的在手订单按合同额统计，中标后尚未签订合同的未计入在手

订单。中标后已签订合同的计入在手订单，合同中已确认收入的部分会在在手

订单中扣除。通常从中标到签订合同需要一到两个月时间，因此公司上半年中

标金额中有部分尚未签订合同、未计入截至期末的在手订单中。 

 

问题 5：公司募投项目的产业化基地进展如何？ 

回答：公司募投项目“信息通信服务运营基地建设项目”即产业化基地目

前主体已完成，正在准备竣工验收，竣工验收后将启动内部精装修施工，预计

明年年初可以投入使用。 

 

 

广脉科技股份有限公司  

董事会  

2024 年 8 月 22 日  
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